
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

広報広聴常任委員会会議録 

（閉会中 令和２年１１月２日） 
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長与町広報広聴常任委員会会議録（閉会中） 

 

          本日の会議  令和２年１１月２日 

          招 集 場 所  長与町議会会議室 

出席委員                                                 

 委 員 長  金 子   恵      副 委 員 長  堤   理 志 

 委 員  八 木 亮 三      委 員  松 林   敏 

 委 員  西 田   健      委    員  安 部   都 

 委    員  安 藤 克 彦      委    員  吉 岡 清 彦 

 

欠席委員 

 な  し 

 

職務のため出席した者 

 参    事  森 本 陽 子      主    査  山 田   傑 

 

本日の委員会に付した案件 

 （１）議会報告会について 

 （２）その他 

   

開  会    ９時２８分 

 閉  会   １０時５６分 



○委員長（金子恵委員） 

皆さんおはようございます。定足数に達しておりますので、本日の議会広報広聴常任

委員会を開会いたします。お手元に資料を幾つか揃えさせていただいております。議会

だよりで募集した御意見等をコピーして差し上げておりますけれども、まだ十分に読み

込んでないと思いますので、とりあえず今から休憩を取って読んでいただいて。議会報

告会配信用に「このテーマは議会として返答ができる」とか、「この部分はこのような」

っていう御意見を聞くためにも、今から１０分ぐらい時間を取りたいと思いますので皆

さん資料を読んでください。 

しばらく休憩します。 

（暫時休憩） 

○委員長（金子恵委員） 

休憩を閉じて委員会に戻します。皆様からいただいた御意見ですけれども、これに関

しては、政治倫理条例に関する件は第６条を活用していただくという文章を作っていき

たいと思います。また、服装に関しましては決められたルールに則っているということ

を入れる。議員定数削減に関しましても、類似団体と比較しても多いわけではないとい

う文章を作って配信をしたいと思います。行政に関することも多々ありましたので、こ

ちらの方は行政の方にお伝えするというところでの説明に止めたいと思っております。

あと、議会だよりに関してですけれども、こちらは参考にさせていただいて今後の広報

活動に活用していくという文章を作りたいと思います。今回作りました文章は今日中に

作って、皆様にファクス及びメールで送らせていただきます。４日までに何か問題があ

れば御連絡をいただければいいかなと。その時点で無ければ、そのまま５日に配信の録

画を行いたいと思いますので、そちらの方は事務局と、発表者である私に一任していた

だいきたいと思いますけど、よろしいでしょうか。 

(「異議なし」の声あり） 

以前から話しておりました、議会だよりのモニターに替わる意見募集の件ですけれど

も、こちらは、はがきを添付するということで、新たに見積もりを取っていただくとい

うこと。そのときに、二穴の穴を大きくしてもらう要望も印刷会社にお願いするという、

皆様から御意見がありましたので、そのようにしたいと思います。 

次に、広報の研修の動画配信があっているようですので、御自宅のパソコンで見てい

ただくか、控室のパソコンで見ていただくということで、この委員会ではあと２冊です

けれども、今後の議会活動に十分役立つものとなりますので、皆さん見ていただければ

と思います。今日の委員会で話し合った内容は以上ですけれども、皆さんからほかに何

かありませんか。 

ないようでしたら本日の議会広報広聴常任委員会を閉会いたします。皆様お疲れ様で

した。 

（閉会 １０時５６分） 


